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２０１７～２０１８年度 スローガン 

「 温故知新 - 先人に学びロータリーを楽しもう 」 

 
第９回 （通算１６４５回） ２０１７年９月２６日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈８〉 メークアップ報告 

〈２〉 

〈３〉 

ロータリーソング 「我等の生業」 

ビジター紹介 

〈９〉 

〈10〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈４〉 

〈５〉 

幹事報告 

出席状況報告 

〈11〉 

 

閉会点鐘 

 

〈６〉 8 月皆出席表彰 1 名 鈴木会員 14 年   

〈７〉 

 

8 月度ニコニコ大賞 白石会員 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

2017～2018 年度 国際ロータリーテーマ 「 ロータリー ： 変化をもたらす 」   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話 「先進国の財政破綻：ポルトガルで何が起こったのか？」 

前在ポルトガル特命全権大使、（一般社団法人）ポルトガル協会会長 四宮
しのみや

 信
のぶ

 隆
たか

 氏 

 

 

次週の卓話 〈10/3〉 「定款・細則・内規について」 

クラブ研修リーダー   渡辺功一会員 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 第 16 期ロータリー平和フェローのご紹介動

画がガバナー事務所より届いております。 

② 10/17 の例会に四谷ＲＣより地区大会実行

委員長の佐藤様、副委員長の辻様が地区

大会のプロモーションに来られます。 

③ ロータリーリーダーシップ研究会開催のお知

らせが事務局に届いております。当クラブか

らの参加の予定はございません。 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

小林会員：城北 RC との合同例会を祝して!!大橋

会員、卓話宜しくお願いします。 

白石会員：城北 RC の皆様ようこそ、例会楽しん

でください。西北 RC の皆様、IM よろし

くお願いします。大橋会員、卓話楽し

みにしております。 

古川会員：妻の誕生日の花が届きました。ありが

とうございます。又、城北さんお久し振

りです。今日はよろしく。 

牧野会員：城北 RC の皆さん、ようこそ! 本日は

楽しい例会にしたいです。14 日の

JCNN ゴルフは手を抜きませんので、

よろしくお願いします。 

橋本会員：城北RCの皆様、ようこそ! 本日はよろ

しくお願い致します。 

阿部会員：先週の金曜日、早産でしたが第二子

となる女の子が無事生まれました! 

鈴木会員：城北の皆様、ようこそ。 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「父・巨泉の想い出」 

大橋美加会員 

前回の卓話は、「父・巨泉との思い出」と題し、大

橋会員にご担当いただきました。 

 昨年 7 月にご逝去された大橋会員のお父様で

ある大橋巨泉氏との幼少時の思い出から、双葉

社から発売されている自叙伝「父・巨泉」の出版

に至る経緯をお話しいただきました。 

 また、巨泉氏との思い出の曲である３曲を披露

いただき、大盛況で幕を閉じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の合計 7 件 

今期の累計 

31,000 円 

320,004 円 

2017 年 9 月 12 日  第 8 回 （通算 1644 回） 

東京城北 RC・東京セントラルパーク RC 合同例会 

開会点鐘 白石会長    B1「白鳳の間」 

＊ビジター紹介 1 名 石井敏子様（東京臨海東） 

＊ゲスト紹介 2 名 奥田陽一様（IM 実行委員長）

/佐々木 央様（IM 総務委員長/東京西北 RC） 

 出席 24 名  欠席 10 名  （免除者 2 名） 

 出席率 75.00% 補正出席率（8/29） 93.94% 



  

 
● 第 1 グループ 

日時：9 月 6 日（水）18：00 場所：銀座「サンク」 

リーダー:杉本会員  リポーター:塚本会員 

① 会員からの具体案、意見等 

・高齢者向けの自転車のヘルメット、地域に根付い

た奉仕活動、継続で自動販売機の活用。 

・交通安全に使う反射材やドライブレコーダー、杉並

区の交流事業都市への奉仕活動、継続で自動販

売機の活用。 

・動物愛護関係の団体への奉仕、警察関係や法

人会などただし関係の深い地域を絞って行う。 

・阿佐ヶ谷ジャズストリートへの奉仕（横断幕など）、

継続で自動販売機の活用。 

・貧困に困っている未来ある子供たちへ寄付や食

料など支援する、かかわりの深い地域 杉並・中

野・新宿。 

・ゲームセンターなどで不要になったぬいぐるみ

（UFO キャッチャー）などを集めて必要としているとこ

ろに寄付をする。 

・形で残るものに寄付をする、寄付する先をより明

確にしたい。 

・防災グッズ避難セットなどの寄付。 

・災害で倒壊した家などを調査（ボランティアで行わ

れている）する団体・人への寄付。 

・中野・杉並に奉仕、目に見える形ある物に寄付を

したい、実感の持てる社会奉仕活動を行いたい。 

・防犯に関するものに寄付、目に見える形ある物に

寄付をしたい。 

② まとめ  (白石会長より) 

現在継続中の奉仕活動を厚くする、ジャズストリート

やわんぱく相撲、刑務所出所者への就職支援。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 第 2 グループ 

日時：9 月 6 日（水）18：00 場所：銀座「サンク」 

リーダー:深谷会員  リポーター:齋藤会員 

① 趣旨説明 

 2011 年の東日本大震災で被災した横田小学校

への資金援助、遊具の寄付等を実施していたが、

学校側から今後は遠慮したいとの話が出てきた事

もあり、新しい社会奉仕について考えようと富永直

前会長からの提案があったので、会員の皆様から

具体案等について議論していきたい。 

② 会員からの具体案、意見等 

・見直しを加えながらも、引き続き東日本大震災の

支援は続けていく。 

・アジアなどの海外の貧困層に対して、就労支援や

学校などを建設するといった資金援助をしていく。 

・中野区のわんぱく相撲や阿佐ヶ谷のジャズストリー

トへの支援を継続しながら、わんぱく相撲については

杉並区も支援する。 

・東京セントラルパーク RC は設立 35 年が経過して

いるが、横田小学校以前にはどのような社会奉仕

をしていたのかを検証して参考にする事も必要では

ないか。 

・過疎化が進んでいるような地方に対して、音楽会

や演劇鑑賞等を開催するための援助。 

・大雨災害や地震等が多く、援助をしているが、実

施するのであれば全て継続していく事が重要ではな

いかと思う。 

・災害復興はどうしても期間限定のイメージがあるの

で、20 年とか長く継続して実施できるものがいいの

ではないか。 

・中野区では中野検定というものがあり、合格すると

中野物知り博士の称号を出している公益財団法人

を支援している。杉並区でも同様な事が出来ないか。  

・東京セントラルパーク RC は中野からスタートしてお

り、地縁、血縁を大事にして独自の特色を出す事を

考えるのがいいのではないか。 

・社会奉仕の予算はまだ決まっていない。色々な案

をお聞きした上で具体的に決めていく。 

・ロータリー財団から出ている資金の使用について、

透明性がないとの事で 2 年程前に資金の使い方を

明確にする動きがあった。そこで各クラブに対してど

のようなプロジェクトを実行するのかを求めてきた。

2017-18 年度  第 1 回 情報集会 

テーマ ： 「 新規社会奉仕活動について 」 



その内容によって、最高 40 万円の資金が出るので、

持続性のあるプロジェクトが望ましい。 

・2020 年の東京オリンピック、パラリンピックが次の

大きなテーマになるのではないか。日本を訪れる外

国人に対して、新宿などを見学するための手助けな

どがいいのではないか。 

・日本はこれから少子高齢化が進み人口減少が続

く。経済を維持するためにはアメリカのように外国人

を受入れて人口減少に歯止めをかける必要がある

ので、日本にいる外国人に対して支援する事が出

来ないか。 

・海外、外国人も大切だと思うが、未来ある日本の

子供に対しての支援が大切なのではないか。 

・東京セントラルパークロータリークラブの地域特性

や、会員メンバーの職業等の特性を活かしながら、

長期的なテーマで出来る社会奉仕を考えていく事

が大切である。 

③ まとめ  (白石会長より) 

・中野区のわんぱく相撲、阿佐ヶ谷ジャズストリート、

王さんの野球教室など、資金援助だけではなく、会

場を貸し出す等もっと手厚い支援が出来ないかを

考えていく。 

・過去に罪を犯してしまった人が社会復帰のために

訓練を受ける更生施設に対して資金援助をしていく、

という案も出ている。 

 

◆◇◆ 10 月の例会・卓話予定 ◆◇◆ 

3 日 「定款・細則・内規について」 

クラブ研修リーダー  渡辺功一会員 

10 日 「例会休会日」 

17 日 「吉田雅俊ガバナー 

公式訪問記念講演例会」 

24 日 「米山月間に因んで」 

米山学友  徐 倩（じょ せん） さん 

31 日 「例会休会日」 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 IM の御案内にお越しの奥田様と佐々木様 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京城北 RC 会長 杉山様の御挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

白石会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 
例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  白石 正  副会長  松林 茂 

幹 事  橋本 国彦 会報委員長  阿部 亮介 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

８月の皆出席 

阿部会員/榎本会員/大橋会員/河東会員/

萱森会員/川松会員/小林会員/佐野会員/

白石会員/榛村会員/杉本会員/鈴木会員/

富永会員/橋本会員/原田会員/古内会員/

前田会員/牧野会員/松林会員/渡辺会員/

塚本会員                （以上 21 名） 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 


